

学校生活のようす 10月17日

朝のあいさつ運動【白組1・2班】・靴揃え

今週から児童会の取組であいさつ運動が再開されました。今週の当番は白組の1・2班です。朝の玄関と廊下に子どもたちの元気なあいさつが毎日響いています。また、並行して靴揃えの取組も行っています。普段からきれいに靴が揃っている学年が多いですが、今週に入ってからはいよりにきれいに揃えられています。



休み時間の図書室のようす

学校通信でもお伝えしましたが、今週から始まった読書週間に合わせ、2年間見合わせていた休み時間の図書室の貸し出しを再開しました。これまでは図書時間のみの貸し出しでしたが、今後、徐々に範囲を広げていき、いずれはコロナ以前のような利用ができればと考えています。



閉じ込められた空気の状態を調べる【4年生・理科】

4年生の理科ではものの性質について学習をします。この日は半分に切ったペットボトルの中に付箋を貼り付け、それを水の中に沈めたら付箋は濡れるかどうかを調べていました。実験の前には（根拠のある）結果の予想をし、実際に実験をしてみることで自分の考えが正しかったかどうかを検証しました。





小笠原流礼法【1年生・4年生】

火曜日、2学期最初の小笠原流礼法の授業がありました。今回は1年生と4年生が対象で、1年生は美しい姿勢と礼の仕方を、4年生は履き物の揃え方に関する作法について教えていただきました。特に1年生は今回が初めての小笠原流礼法の学習だったので、緊張しながらも楽しそうに先生の話聞いていたそうです。



かぶの観察をしました【2年生・生活科】

2年生は生活科で育てているかぶの観察をしていました。早いものは葉もだいぶ多くなってきたようですが、みんなで「うんとこしょ、どっこいしょ」と声を揃えて抜くような大きなかぶになるかな？



学校の中の消防施設探し【3年生・社会】

3年生が社会科の時間に学校の中にある消防施設探しをしていました。公共施設である学校には煙感知器や熱感知器、消火器、消火栓、防火扉など、たくさんの消防施設があります。(熱感知器によく似た連合警備のセンサーもあります) たくさんの施設を発見することができたかな？



視力検査のようす

子どもたちの視力の低下が進んでいるようです。本校では1学期に全校児童を対象に視力検査を行います。今回は1学期の検査の結果を受け、視力の低下が心配される児童を中心に視力検査を行いました。休み時間に行いましたが、みんな素早く・静かに検査を受けることができました。検査の結果は保健室からご家庭にお知らせがあるということです。



脱穀をしたよ【5年生・総合】

9月に稲刈りをした（写真上段）5年生のバケツ稲。その後、乾燥させておいたものを、今週の総合の時間に脱穀しました。一粒一粒を無駄にしないように、脱穀は割り箸を使って手作業で行いました。取れたお米はこのあと精米するのかな？



自動車づくりについて教えていただきました【5年生・総合】

5年生の総合が続きます。この日はトヨタ自動車から講師の方3名に来ていただき、トヨタの車づくりについて教えていただきました。クイズやゲームをしながら楽しく学ぶことができました。詳細は学校通信（次号）で

